

# MILITER

## Danramil Cawas Ikuti Upacara Peringatan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia Ke 77

Budyanta - [KLATEN.MILITER.CO.ID](http://KLATEN.MILITER.CO.ID)

Aug 18, 2022 - 01:20



*Danramil Cawas melaksanakan upacara Pengibaran Bendera Merah Putih dalam rangka Memperingati HUT Kemerdekaan RI ke 77 tahun 2022 di Kec. Cawas*

Klaten - Upacara pengibaran bendera Merah Putih pada peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan RI ke- 77 dilaksanakan serentak di seluruh penjur

negeri. Salah satunya seperti yang dilakukan oleh Danramil 20/Cawas jajaran Kodim 0723/Klaten Kapten Inf Sujita bersama Muspika Kecamatan Cawas yang turut hadir dalam melaksanakan upacara Pengibaran Bendera Merah Putih dalam rangka Memperingati HUT Kemerdekaan RI ke 77 tahun 2022. Pelaksanaan upacara bendera merah putih tersebut dilaksanakan di Alun alun Lapangan Barepan, Desa Barepan, Kecamatan Cawas, Kabupaten Klaten, Senin (17/08/2022).

Hadir dalam kegiatan tersebut Camat Cawas Drs Moh Prihadi M.si, beserta Staf, Danramil 20/Cawas Kapten Inf Sujita, Kapolsek Cawas Akp Jaka waluya SH, Sekcam Tri Harjanto, Babinsa Koramil 20/Cawas dan Bhabinkamtibmas Polsek Cawas, Kepala Desa Se kecamatan.

Pelaksanaan upacara bendera peringatan hari Kemerdekaan RI di wilayah Kecamatan Cawas pada saat penaikan bendera merah putih dipimpin langsung oleh Camat Cawas Drs Moh Prihadi M. Si. Sedangkan pada saat penurunannya bertindak sebagai Irup yaitu Kapolsek Cawas Akp Jaka Waluya SH, untuk Danup Peltu Jaka Prayitno Babinsa Koramil 20/Cawas

Kapten Inf Sujita menyampaikan bahwa Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih dalam rangka Perayaan HUT Kemerdekaan RI Ke 77 TH 2022 tersebut adalah menumbuhkan jiwa Nasionalisme dengan tujuan bersyukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas nikmat kemerdekaan dan mengenang perjuangan para pahlawan.

“Dengan menanamkan nilai – nilai kebangsaan, akan menumbuhkan rasa tanggung jawab semangat kebangsaan untuk rasa mencintai tanah air dan menghargai jasa para pahlawan yang telah berjuang memerdekakan Bangsa Indonesia tercinta ini,” ungkap Danramil Cawas.

“Walaupun kegiatan upacara dilaksanakan berbeda dengan tahun-tahun sebelumnya karena situasi pandemi,

Alhamdulillah Kegiatan tersebut dapat berjalan secara Khidmat Aman dan Lancar,” tutupnya. (Red)